

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

ENTREGA DE LA ESTRATEGIA NACIONAL E-PAÍS

16 DE NOVIEMBRE DE 2006

LOS IMPRESIONANTES Y PROFUNDOS CAMBIOS QUE HA EXPERIMENTADO LA HUMANIDAD DURANTE LOS ÚLTIMOS AÑOS, NOS HACEN PENSAR QUE EL FUTURO Y LAS MEJORES OPORTUNIDADES ESTÁN RELACIONADAS CON LA TECNOLOGÍA AL SERVICIO DEL HOMBRE.

TAMBIÉN ESTOY CONVENCIDO DE QUE ES ALLÍ DONDE SE ENCUENTRAN PERSPECTIVAS ÚNICAS PARA LA DEMOCRACIA Y EL DESARROLLO.

LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS DE INFORMÁTICA Y TELECOMUNICACIONES, BRINDAN A NUESTROS PAÍSES, LA VALIOSA OPORTUNIDAD DE HACER REALIDAD EL SUEÑO TANTAS VECES APLAZADO, DE LOGRAR UN ESTADO TRANSPARENTE, EFICAZ Y CERCANO A LOS CIUDADANOS.

POR ESAS Y OTRAS RAZONES, HOY ME DA MUCHO GUSTO RECIBIR OFICIALMENTE LA ESTRATEGIA NACIONAL QUE ENFILA, DE FORMA DELIBERADA Y EXPLÍCITA, A NUESTROS CIUDADANOS HACIA EL APROVECHAMIENTO DE ESAS VENTAJAS TECNOLÓGICAS, CONTENIDAS EN EL “DOCUMENTO DE LA ESTRATEGIA E-PAÍS”, ASÍ COMO LA “PLATAFORMA DE GOBIERNO ELÉCTRICO” POR PARTE DEL GOBIERNO DE JAPÓN, QUE ES EL PRIMER PRODUCTO DE LA ESTRATEGIA E-PAÍS.

LA AMPLITUD DE ÁREAS, SECTORES Y CIUDADANOS QUE PUEDEN BENEFICIARSE CON EL USO Y DIFUSIÓN DE ESTAS TECNOLOGÍAS, POSIBILITAN EL DESARROLLO HUMANO Y SOCIAL Y HACEN QUE LA ESTRATEGIA PARA ENCAMINAR NUESTRO PAÍS A UNA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN Y EL CONOCIMIENTO, SEA UN PROYECTO DE NACIÓN QUE TRASCIENDE Y SE APOYA EN SECTORES, INSTITUCIONES Y PERSONAS.

NUESTRO GOBIERNO HA PUESTO ESPECIAL ÉNFASIS AL DESARROLLO DE UN PLAN ESTRATÉGICO DE PAÍS EN LÍNEA, AL QUE HEMOS DENOMINADO “E-PAÍS”, EN EL QUE SE PLANTEA UN PLAN PARA IMPLEMENTAR UN GOBIERNO EN LÍNEA PARA EL SALVADOR.

“GOBIERNO EN LÍNEA” HA SIDO UNA EXPRESIÓN CON SIGNIFICADOS DIVERSOS Y EN OCASIONES ABSTRACTOS, AL QUE HOY QUEREMOS DARLE UNA DIMENSIÓN DE BIENESTAR PARA TODOS LOS CIUDADANOS.

POR ESO, PARA EL ESTADO, “GOBIERNO EN LÍNEA” SIGNIFICA CREAR LAS CONDICIONES PARA QUE TODOS LOS HABITANTES DE EL SALVADOR, TENGAN OPORTUNIDADES IGUALES DE ACCESO A LOS SERVICIOS DEL GOBIERNO, SIN PRIVILEGIOS Y SIN EXCLUSIONES; PARA QUE LOS SERVICIOS Y LA INFORMACIÓN SEAN DIRECTOS, SIN



COLAS O INTERMEDIARIOS; PARA QUE LOS SERVICIOS DE INFORMACIÓN SEAN INMEDIATOS, EN TODAS PARTES, 24 HORAS AL DÍA Y 7 DÍAS A LA SEMANA; Y PARA QUE LAS ACCIONES DEL GOBIERNO ESTÉN A LA VISTA DE TODOS Y SEAN VIGILADAS POR TODOS.

ASÍ COMO ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS SON UNA OPORTUNIDAD FASCINANTE, DE IGUAL FORMA SABEMOS, QUE NO PRODUCEN CAMBIOS POR SI MISMAS.

EL CAMBIO DEL SECTOR PÚBLICO NACE DE TRANSFORMACIONES INSTITUCIONALES, ES DECIR, DE ACUERDO SOBRE LAS NUEVAS REGLAS DEL JUEGO EN LA GESTIÓN GUBERNAMENTAL Y COMPROMISOS COLECTIVOS PARA LOGRAR MEJORES RESULTADOS EN BENEFICIO DE TODOS LOS CIUDADANOS.

EN ESE MARCO POLÍTICO, LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS HACEN POSIBLE LA INTERACCIÓN DIRECTA ENTRE EL GOBIERNO Y LOS CIUDADANOS, SU PLENO ACCESO A LA INFORMACIÓN Y SERVICIOS, Y ÓPTIMAS FACILIDADES DE VIGILANCIA Y PARTICIPACIÓN.

GRACIAS A LAS ACCIONES Y TECNOLOGÍAS COMO LAS EXPUESTAS EL DÍA DE HOY, EL INTERCAMBIO DE INFORMACIÓN ENTRE LOS SALVADOREÑOS Y SUS FUNCIONARIOS DE GOBIERNO, CENTRAL Y LOCALES, ASÍ COMO ENTRE LOS MISMOS CIUDADANOS, SUS EMPRESAS, SUS INSTITUCIONES Y EL MUNDO EXTERIOR, SE VOLVERÁ MUCHO MÁS EFICIENTE, COMPETITIVA Y RENTABLE.

AGRADEZCO A LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN NACIONAL PARA LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN POR EL TRABAJO Y ESFUERZO DEDICADOS EN LA FORMULACIÓN DE LA “ESTRATEGIA E-PAÍS”, Y RECIBO CON BENEPLÁCITO Y OPTIMISMO EL FRUTO DE ESA LABOR.

JUNTOS DAREMOS FORMA PERMANENTE A ESE ESPÍRITU DE COLABORACIÓN Y UNIFICACIÓN DE HORIZONTES QUE EN MATERIA DE TECNOLOGÍAS DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIONES HAN PLASMADO EN ESTE DOCUMENTO.

TAMBIÉN AGRADEZCO AL PUEBLO Y GOBIERNO DE JAPÓN, CON QUIENES NOS UNEN LAZOS INMEMORABLES DE AMISTAD Y COOPERACIÓN, POR EL APORTE HECHO EN LA FORMULACIÓN DE LA FACTIBILIDAD DE LA PLATAFORMA DE GOBIERNO ELECTRÓNICO, UNO DE LOS PRIMEROS PRODUCTOS DE LA ESTRATEGIA E-PAÍS.

MUCHÍSIMAS GRACIAS A TODOS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

